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Herr Schaffernicht, Vorsitzender des Potsdamer Kickers 1994 e.V., erläutert im Namen der Ver-
einsmitglieder in seinem Rederecht, dass die Veränderungen von großen Vorteil für den Verein 
seien. Die aktuelle Situation sei besser als sie bisher der Fall war, was man begrüße. Dies ändere 
aber nichts an der Grundsituation, dass ein wettkampffähiger Sportplatz und ein Vereinsgebäude 
fehlten. Er bittet dazu um Gespräch und Klärung, wie es mit der Situation an der Remise und 
Deponie weitergehen solle. Gefühlt befinde man sich laut Herrn Schaffernicht seit Beginn der 
Pandemie vollkommen im Stillstand. Er bittet um Verbesserung der Situation vor Ort. 
 
Anschließend berichtet Herr Gessner zum aktuellen Stand anhand einer Präsentation (Anlage 
7). 
 
Herr Viehrig begrüßt die Entwicklungen, betont aber auch, dass der Verein eine dauerhafte 
Heimstätte benötigt. Auch dem Potsdamer Norden wäre damit sehr geholfen. Es werde ein län-
gerer Weg, aber seine Fraktion werde sich stark machen und beteiligen. Er verweist auf die et-
waigen Restmittel aus dem Lerchensteigprojekt, welche man gegebenenfalls dafür nutzen könne. 
 
Herr Wollenberg schließt an, dass der Bedarf an Sportplätzen sehr groß sei. Man müsse prüfen, 
was im Maximalzustand an Plätzen möglich sei und keine Optionen gegeneinander ausspielen. 
 
Einen aktuellen Stand zum Remisenpark und neuen Flächen könne man laut Frau Aubel erst 
voraussichtlich in der Februarsitzung geben. Aktuell fänden Abstimmungen mit dem Geschäfts-
bereich Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt statt, danach werde man mit dem Pots-
damer Kickers 1994 e.V. ins Gespräch gehen und anschließend im Ausschuss berichten. 
 
 

 


